ABSTRAK
Skripsi dengan judul ”Penerapan Metode The Power Of Two Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Bahasa Melayu Siswa  Kelas IV Pra’thom Srifarida Baru Witya School Kota Baru, Raman, Yala, Thailand Selatan” ditulis oleh Diana Lutfiana Ulfa, NIM. 3217113025, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri Tulungagung, yang dibimbing oleh Bapak Muhammad Zaini,MA.
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Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah fenomena adanya kesan yang kurang baik dan kurangnya motifasi siswa terhadap pelajaran bahasa Melayu. Hasil belajar siswa jauh dari standar yang telah di tentukan karena guru lebih menekankan pada aspek pembahasan dengan teori-teori tentang masalah yang di hadapi, serta lebih menekankan bekerja secara individu. Oleh karena itu peneliti menggunakan Model pembelajaran The Power of  Two dalam pembelajaran bahasa Melayu sebagai upaya meningkatkan hasil belajar bahasa Melayu siswa Kelas IV Pra'thom Srifarida Baru Witya School Kota Baru, Raman, Yala, Thailand Selatan.
Adapun tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mendeskripsikan peningkatan hasil belajar kolaboratif melalui  penerapan metode the power of two pada mata pelajaran bahasa Melayu pokok bahasan jenis-jenis kata pada siswa kelas IV Pra’thom Srifarida Baru Witya School Kota Baru, Raman, Yala, Thailand Selatan. (2) Untuk mendeskripsikan peningkatan pembiasaan belajar aktif siswa melalui  penerapan metode the power of two pada mata pelajaran bahasa Melayu pokok bahasan jenis-jenis kata pada siswa kelas IV Pra’thom Srifarida Baru Witya School Kota Baru, Raman, Yala, Thailand Selatan. (3) Untuk menjelaskan bahwa penerapan metode the power of two pada mata pelajaran bahasa Melayu pokok bahasan jenis-jenis kata dapat meminimalkan kesenjangan antar siswa kelas IV Pra’thom Srifarida Baru Witya School Kota Baru, Raman, Yala, Thailand Selatan.

Penelitian ini menggunakan Penelitian Tindakan Kelas (Class Action Research) sebanyak dua siklus. Setiap siklus terdiri dari empat tahap yaitu perencanaan, pelaksanaan, pengamatan dan refleksi. Sasaran penelitian ini adalah siswa kelas IV Pra’thom Srifarida Baru Witya School Kota Baru, Raman, Yala, Thailand Selatan. Teknik yang digunakan dalam mengumpulkan data antara lain tes, observasi, wawancara, catatan lapangan dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan mencakup reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Indikator keberhasilan dalam penelitian ini apabila penguasaan materi siswa mencapai 75% dari tujuan yang seharusnya dicapai, dengan nilai Kriteria Ketuntasan Minimal (KKM) 60.
Hasil penelitian menunjukkan bahwa adanya (1) penerapan metode the power of two dapat meningkatkan hasil belajar bahasa Melayu. Hal ini dibuktikan dengan adanya peningkatan hasil belajar siswa dari siklus I ke siklus II, yaitu nilai rata-rata hasil belajar pada tes akhir siklus I 50,31 (50,31%) yang berada pada kriteria cukup baik, sedangkan pada tes akhir siklus II adalah  86,20 (84,37%) dan berada pada kriteria baik. Hal ini menunjukkan peningkatan sebesar 34,06%. Dari data tersebut terlihat bahwa penerapan metode the power of two dapat meningkatkan  hasil belajar kolaboratif bahasa Melayu Siswa  Kelas IV Pra’thom Srifarida Baru Witya School Kota Baru, Raman, Yala, Thailand Selatan. (2) pembiasaan belajar aktif siswa mengalami peningkatan dari hasil observasi sikus I dengan kriteria cukup baik menjadi kriteria baik pada siklus II. Kebiasaan belajar siswa menjadi lebih aktif sehingga pada siklus I siswa cenderung bermain dan tidak mau memperhatikan pelajaran menjadi lebih aktif dan sangat antusias dalam mengikuti pembelajaran. (3) Kesenjangan antar siswa mengalami penurunan dari hasil observasi sikus I kurang menjadi kriteria sangat baik pada siklus II. Tanggung jawab siswa dalam membantu sesama anggota untuk belajar meningkat, pada siklus I siswa cenderung bekerja sendiri, pada siklus II siswa saling membantu untuk menyelesaikan masalah atau pertanyaan. Dari data tersebut terlihat bahwa penerapan metode pembelajaran the power of two dapat meningkatkan hasil belajar Bahasa Melayu pokok bahasan jenis-jenis kata siswa kelas IV Pra’thom Srifarida Baru Witya School Kota Baru, Raman, Yala, Thailand Selatan Tahun Ajaran 2014/2015.
ABSTRACT
Thesis  “ The Use of the Power of Two Method to Improve 4th Grade Students’ Malay Achievement at Pra’thom Srifarida Baru Witya School Kota Baru, Raman, Yala, North Thailand” written by Diana Lutfiana Ulfa, NIM. 3217113025, Primary Teacher Education Faculty, Education Faculty and Teacher Training, IAIN Tulungagung, adviser, Muhammad Zaini, MA.
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The researcher implemented Classroom Action Research (CAR) on the basis of the preliminary study that the process of teaching and learning Malay at 4th grade of Pra’thom Srifarida Baru Witya School Kota Baru, Raman, Yala, northThailand was not optimally conducted and the students were not motivated in joining the teaching and learning process. Those were caused by the teaching only focused on conveying the theory and emphasized on individual learning. So The Power of Two method was implemented to improve the students’ achievement and motivate them in joining the teaching and learning Malay process.
The purposes of this study were (1) to describe an improving in collaborative achievement through the implementation of the power of two method in teaching Malay of word types at the 4th grade students of Pra’thom Srifarida Baru Witya School Kota Baru, Raman, Yala, Southern Thailand. (2) to describe the increasing of habituation students’ active learning through the implementation of the power of two method in teaching Malay of word types at the 4th grade students of Pra’thom Srifarida Baru Witya School Kota Baru, Raman, Yala, Southern Thailand. (3) To clarify that the implementation of the power of two method in teaching Malay of word types can minimize the gap among the 4th grade students of Pra’thom Srifarida Baru Witya School Kota Baru, Raman, Yala, Southern Thailand.
The design of this research is CAR, consisting cycles. Each cycle consisted four phases; planning, acting, observing, and reflecting. The objects were the 4th grade students of Pra’thom Srifarida Baru Witya School Kota Baru, Raman, Yala, North Thailand. Data collection method included the test, observation sheets, interview, field note, and documentation. Data analysis used included the data reduction, data display, and drawing conclusion. The success criteria of this research is if the 75% students could pass the minimum score, 60 so this research is successful.
The results of this research indicated that there were (1) the implementation of the power of two method could improve students’ Malay achievement. This could be proved by the students’ achievement improvement from the first cycle to the second cycle. The average value of students’ achievement at the end of the first cycle test was 50.31 (50.31%) in the fairy criteria, whereas at the end of the second cycle test was 86.20 (84.37%)  in good criteria. This showed 34.06% improvement. From these data, it appeared that the implementation of the power of two  method could improve students’ collaborative achievement through the implementation of the power of two method in teaching Malay of word types at the 4th grade students of Pra’thom Srifarida Baru Witya School Kota Baru, Raman, Yala, Southern Thailand. (2) The habituation students’ active learning had increased from the first observation cycle criteria which showed average, into good criteria in the second cycle. Students’ habitual motivation to study was more active. If in the first cycle, students tended to play and did not want to paid attention to the lessons became more active and very enthusiastic in participating in learning. (3) The gap among students had decreased from the first observation cycle which had the criteria very good in the second cycle. The responsibility of the students in helping their friends to study increased. In the first cycle, students tended to work by their own selves, while in the second cycle students helped each other to resolve the issue or question. From these data, it appeared that the implementation the power of two method could improve students’ Malay achievement in teaching Malay of word types at the 4th grade students of Pra’thom Srifarida Baru Witya School Kota Baru, Raman, Yala, Southern Thailand in Academic Year 2014/2015.
ملخّص
البحث العلمي الذي بالموضوع "تطبيق طريقة الطاقة من اثنين لترقية نتائج تعليم اللغة الملايوية للصف الرابع برأتوم سريفاريدا بارو وتيا سكول كوتا بارو رمان جالا تايلاند" كتبتها ديانا لطفينا ألفى، رقم القيد 3217113025، قسم تربية المعلمين للمدرسة الابتدائية، كلية التربية و العلوم التعليمية، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، بإشراف محمد زيني الماجستير. 
الكلمات الإشارية: الطاقة من اثنين، نتائج التعليم، واللغة الملايوية.
أغراض البحث: 1) الوصف عن ترقية التعليم التعاوني بتطبيق طريقة الطاقة من اثنين في تعليم اللغة الملايوية في المادة أنواع الكلمات للصف الرابع برأتوم سريفاريدا بارو وتيا سكول كوتا بارو رمان جالا تايلاند. 2) الوصف عن ترقية تعويد التعليم للطالب الفعال بتطبيق طريقة الطاقة من اثنين في تعليم اللغة الملايوية في المادة أنواع الكلمات للصف الرابع برأتوم سريفاريدا بارو وتيا سكول كوتا بارو رمان جالا تايلاند. (3) للشرح أن تطبيق طريقة الطاقة من اثنين في تعليم اللغة الملايوية في المادة أنواع الكلمات يمكن أن يقل المشكلات بين الطلاب للصف الرابع برأتوم سريفاريدا بارو وتيا سكول كوتا بارو رمان جالا تايلاند.
خلفية البحث وجود المظاهر عن قلة الشعور وضعف الدافع لدى الطلاب إلى المادة اللغة الملايوية. بعدت نتائج التعليم عن المعيار المعين لأن المعلمين وضع مزيد من التركيز على هذا الجانب من المناقشة مع نظريات حول المشاكل في الوجه، فضلا عن مزيد من التركيز العمل بشكل فردي. لذلك تستخدم الباحثة طريقة الطاقة من اثنين في تعليم اللغة الملايوية كالمحاولة الى ترقية نتائج تعليم  اللغة الملايوية للصف الرابع برأتوم سريفاريدا بارو وتيا سكول كوتا بارو رمان جالا تايلاند.

منهج البحث: هذا البحث بالبحث العملي بالدورتين. وتتكون كل دورة من أربع مراحل: التخطيط والتنفيذ والمراقبة والتأمل. أن الهدف من هذا البحث هو الصف الرابع برأثوم سريفاريدا بارو ويتيا سكول كوتا بارو ، رامان، جالا تايلاند. طريقة جمع الحقائق الاختبارات والمراقبة، والمقابلات، والملاحظات الميدانية والوثائق. وتشمل الحد البيانات، وعرض البيانات، وتحليل البيانات المستخدمة واستخلاص النتائج. وينبغي تحقيق مؤشر للنجاح في هذا البحث في إتقان الطلاب المادية حققت 75% من الأهداف، مع قيمة "الحد الأدنى" من معيار النجاح الأدنى 60 .
نتائج البحث تدل أن (1) تطبيق طريقة الطاقة من اثنين يمكن ترقية نتائج التعليم من اللغة الملايوية. ويدل على ذلك وجود نتائج التعلم زيادة الطالب من دورة 1 الى دورة 2، الذي هو القيمة المتوسطة لنتائج الدراسة على الاختبار النهائي الأول 50,31 (50،31%) الذي هو في معايير جيدة، وبينما في نهاية دورة الاختبار الثاني كان 86,20 (84,37%)، وهي معايير جيدة. وهذا يوضح ترقية قدرها 34,06%. من هذه البيانات ظهر  أن تطبيق هذه الطريقة يمكن ترقية نتائج تعليم اللغة الملايوية في المادة أنواع الكلمات للصف الرابع برأتوم سريفاريدا بارو وتيا سكول كوتا بارو رمان جالا تايلاند. (2) يكون في تعويد تعليم الطالب الفعال ترقية من نتائج الملاحظة في الدورة الأولى بمعايير جيدة وتصير معايير حسنة في الدورة الثانية. يصير تعويد التعليم فعالا حتى تكون الدورة الأولى يميل الطالب إلى اللعب ولا يهتم بالدرس يصير فعالا ويهتم جدا بالتعليم. (3) المشكل في التعليم بين الطلاب ينقص من نتائج الملاحظة الأولى التي هي ناقصة فتصير معايير جيدة جدا في الدورة الثانية. مسؤولية الطالب في مساعدة الأعضاء عند التعليم فيها ترقية، في الدورة الأولى كان الطالب يعمل بنفسه وفي الدورة الثانية كان الطالب في المساعدة واحد بالآخر لحل المشكلات أو المسائل, من هذه البيانات ظهر أن تطبيق طريقة التعليم الطاقة من اثنين يمكن لترقية نتائج تعليم اللغة الملايوية في أنواع الكلمات للصف الرابع برأتوم سريفاريدا بارو وتيا سكول كوتا بارو رمان جالا تايلاند
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